
ОБРАЩЕНИЕ 
 

Уважаемые члены СРН! 
 
 

С целью подготовки мероприятий по определению факторов, 
влияющих на инвестиционный климат г. Николаева, возникла потребность в 
предварительной проработке некоторых вопросов, в том числе: 

 
- для определения технико-экономического обоснования требуемых 

средств по освоению территории земельного участка, предусмотренного для 
развития индустриального парка (ИП) в районе железнодорожного 
переезда в сторону Днепропетровска, прошу 

 
Члена Совета Д. Куклинского -  
на основании существующей законодательной базы Украины о 

создании индустриальных парков, решений Кабинета Министров Украины о 
развитии территорий, решений сессий Николаевского облсовета и 
Николаевского горсовета, принятых программ развития г. Николаева и 
Николаевской области определить стимулы, предусмотренные для 
инвесторов, принимающих участие в создании рабочих мест на территории 
ИП, а также преимущества и привлекательность Николаева по отношению к 
другим регионам Украины; 

 
Члена Совета В.П.Янчука - 
произвести предварительные расчеты сроков и стоимости разработки 

проектов технической документации по отводу и оформлению земельного 
участка для создания ИП; 

 
Члена Совета Р.Э.Малахову - 
произвести предварительные расчеты потребности электрической 

энергии, сроков и требуемых средств по обеспечению всего комплекса работ 
подачи электроснабжения на территорию ИП, в т.ч.: 

Проектные работы. 
Строительно-монтажные работы. 
Стоимость электротехнической и кабельно-проводниковой продукции.  
Стоимость энергетического оборудования.  
 
Члена Совета А. В. Жака - 
произвести предварительные расчеты потребности водоснабжения и 

канализации территории ИП, сроков и требуемых средств по обеспечению 
всего комплекса работ, в т.ч. 



Проектные работы. 
Строительно-монтажные работы. 
Стоимость материалов. 
Стоимость энергетического оборудования. 
 
Членов Совета И.И.Карамана, Е. С. Наумова - 
на основании имеющейся практики определить оптимальные размеры 

земельных участков, требующихся для развития бизнеса на новых 
территориях, и предложить варианты раздела территории для привлечения 
инвесторов.  
 
 
С уважением, 
Председатель СРН                  П. Л. Мойсол 


